
Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 15. September 2022

Trauerhalle Friedhof Mainflingen derzeit geschlossen - Sanierungsarbeiten ab dem 19.09.2022 geplant

Aufgrund von Schwarzsimmelbildung ist die Trauerhalle auf dem Friedhof in Mainflingen derzeit geschlossen. In der kommenden Woche soll voraussichtlich mit den Sanierungsarbeiten begonnen werden. Die Arbeiten werden nach Aussage des beauftragten Mainhäuser Unternehmens ca. 3 bis 4 Monate dauern.

Nach der Schimmelbeseitigung soll die Halle nach eingehender Prüfung während der Entfeuchtungsphase wieder freigegeben werden. Erster Beigeordneter Frank Kollmus rechnet damit, dass dies im Oktober der Fall sein wird. Nach der Trocknung erfolgt dann noch ein neuer Innenanstrich. Die Gemeindeverwaltung bittet um Verständnis für die Schließung, da der Gesundheitsschutz der Friedhofsbesucher oberste Priorität hat.